



ENTREVISTA **MERCÈ MARTÍ** PRESIDENTA DEL GRUPO 20

“La revisión de cuentas no es una necesidad exclusiva de las compañías del Ibex”

G. Cagliani. Madrid

“Somos cordiales competidores, pero creemos necesario unirnos para debatir sobre nuestra función, explicar nuestro papel y hablar de nuestras necesidades. En un momento tan difícil para el conjunto de la economía española, unirse y debatir es fundamental para resolver los problemas”. Mercè Martí preside Grupo 20, un foro de debate y opinión que, en la actualidad, reúne a 19 firmas de tamaño mediano y pequeño, cuyo objetivo principal es avanzar en la solución de los problemas que afectan a la profesión de auditor.

Tejido empresarial

Uno de los aspectos más importantes sobre los que está trabajando Grupo 20 es explicar a la opinión pública que

“la revisión de cuentas no es una necesidad exclusiva de las compañías del Ibex; en España existe un gran tejido de empresas de tamaño mediano-grande, mediano y pequeño que representan nuestro clientela natural”, explica Martí.

Sin embargo, el punto en el que hace más hincapié la máxima responsable de la asociación es la calidad. Según Martí, “el Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (Icac), que se encarga de supervisar el sector, nos pide cumplir con unas normas muy estrictas, las mismas que

“Hay concursos que, sin motivo, restringen la competencia en favor de las grandes firmas”



Mercè Martí preside Grupo 20.

se aplican a las grandes firmas. Por lo tanto, las auditoras medianas ofrecen niveles de calidad a la altura de las grandes”.

Por esta razón, Martí se muestra especialmente crítica con los concursos de auditoría que se dirigen exclusivamente a las Cuatro Grandes.

“Los pliegos, sobre todo en el sector público, contienen a menudo restricciones a la competencia que nos perjudican en favor de las grandes firmas, sin ninguna justificación de carácter técnico”, explica la ejecutiva. “Las restricciones se materializan, en la mayoría de los concursos, con requerimientos de facturación mínima con los que sólo pueden cumplir los grandes grupos”, explica la directiva, que califica de “inaceptable” esta situación.